
 

 

 

 
Le conseil d’école 

année scolaire 2024-2025 

 
Commune NEUILLY  PLAISANCE   Ecole : ECOLE DU CENTRE 

 

Date : 13  juin 2025                   Temps consacré :   2  heures  

 

 

Conseil d’école N° : 3 

 

 

L’ordre du jour : 

      • La rentrée 2025-2026 

 • Les effectifs 

      • La structure prévue 

      • Les activités spécifiques et animations à l’Ecole 

• La liaison CM2/6
ème

  et  la réunion d’accueil des futurs CP 

 Les classes transplantées 

• Les sorties scolaires 

• L’OCCE 

• Les travaux effectués depuis le conseil d’école du 2
ème

 trimestre 

• Les demandes de travaux durant les congés d’été 
  

      • Les questions de fédérations de parents 

 

 

 

Etaient présents : 
 Directeur : M. Atlan 

 

 Enseignants :  

CP: Mmes FRANCISCO CPA  PINGAULT CPB. 

             CE1 :  M. EUGENIE CE1A ( remplaçant de Mme DENIAU)  

CE2 : Mmes  KLIMOVA CE2A  et  BRISON  CE2B  

CM1 : Mmes SANCHEZ  CM1A    MOISAN CM1B    

CM2 : Mesdames LAPERRINE CM2A  et GRATIAS CM2B 

 

             Parents d’élèves  

 Parents d’élèves F C P E :  Mmes BOUM,  VIERA,  RUIZ, DOMALAIN et MORA   ainsi que M. CAMBOT 

 Représentants de la Municipalité : Mme BOILEAU Maire adjointe aux affaires scolaires, à l’enfance et la 

restauration.  
 

 Absent(s) : CP/CE2 Mme MOREL  , CE1B Mme BENMENNI, CE1/CM2 Mme MUGERIN , CE1A Mme 
DENIAU 

  

 



 

1.  Bilan de l’année 2025/2026 

 

 Les effectifs 

 

Nous avons eu des effectifs relativement stables au cours de l’année.  
 

Nous avons accueilli deux élèves non francophones  de retour d’UPE2A et nous aurons  à la rentrée 

prochaine le retour de 2 élèves de la classe d’UPE2A. 
 

Au cours de cette année, nous avons également eu  8 départs d’élèves .  En fin d’année, 6 élèves quitteront  

l’école. 

 

- Actuellement : 294 élèves 

- Départs en 6
ème

 : 53 élèves (12 départs en collèges privés) 

- Entrée au CP : 53 élèves (42 Foch, 6 Doumer, 2 Frapié et 3 nouvelles inscriptions)  

- Nouvelles inscriptions : 1 élève  + 2 retours d’élève de l’UPE2A 

- Dérogations Mairie : dérogations incluses dans l’effectif des élèves de CP indiqué ci-dessus 

    

TOTAL : 277  élèves pour la rentrée 2025        

 

 

3. La structure prévue pour la rentrée  2025 

 

Effectif prévisionnel : 277  élèves     Moyenne sur 12 classes : 23,08  élèves par classe. 

 

Répartition par niveau de classe : 56 CP      54 CE1       50 CE2     66 CM1     51  CM2 

 

Structure à 12 classes (sous réserve de nouvelles inscriptions) 
 

CPA CPB CP/CE1 CE1a CE1b CE2a CE2b CM1A CM1B CM1C CM2A CM2B 

23 23 20 10/10 22 22 25 25 22 22 22 26 25 

                               

Horaires de la rentrée des classes pour 2025/2026  lundi 1
er

   septembre 2025 
 

Les CM2  8H30        Les CM1  8H45        Les CE2   9H       

Les CE1   9H15             Les CP     9H30  
 

Comme les années précédentes, l’appel des élèves se fera à l’aide d’une enceinte portable afin de permettre 

aux familles de bien entendre la classe et de visualiser l’enseignant(e) de leur enfant. 

 

 4. Les activités spécifiques et animations à l’école de fin d’année 

 

Intervention  sur le tri des déchets  CM1  

Les classes de CM1A et CM1B, dirigées par Mmes Sanchez et Moisan, ont bénéficié d’une intervention en 

classe sur le tri des déchets. Cependant, contrairement aux années précédentes, elles n’ont pas pu se rendre à 

la déchèterie de Neuilly-sur-Marne pour découvrir concrètement le fonctionnement d’un centre de tri ainsi 

que les étapes du recyclage et de la valorisation des déchets. Nous espérons vivement pouvoir organiser cette 

visite dès l’année prochaine afin d’enrichir cette sensibilisation. 

 

Projet randonnée 
 

Dans le cadre de leur projet randonnée, les classes de CM1A et CM1B de Mme Moisan ont réalisé une sortie 

pédestre de proximité le vendredi 17 mai 2025 après-midi. Cette activité contribue à l’éducation aux 

comportements responsables, en lien avec le parcours citoyen, le parcours éducatif de santé, ainsi que l’EPS, 

en apprenant à adapter ses déplacements à des environnements variés. Elle permet également d’établir des 

liens avec l’étude de l’environnement physique, social et économique, l’histoire patrimoniale, l’orientation, la 

lecture de cartes et de paysages, ainsi que la connaissance du milieu naturel, de la géologie, de l’eau, de la 

faune et de la flore. 



Activité piscine des classes de CM2 

Cette année, en raison des travaux de rénovation de la piscine municipale de Neuilly-Plaisance, les trois 

classes de CM2 n'ont pu bénéficier que de cinq séances de natation chacune. Ces séances se sont déroulées le 

mardi matin à la piscine de Villemomble. Bien que la Mairie ait tenté de proposer davantage de créneaux, les 

horaires proposés en dehors du temps scolaire n’ont malheureusement pas permis la mise en place de séances 

supplémentaires. Les élèves de la classe de Mme Mugerin ont été les premiers à participer, du début du mois 

de mars jusqu’au 20 mai 2025. Ensuite, les classes de Mmes Laperrine et Gratias ont suivi, du 27 mai au 

24 juin 2025. Compte tenu du nombre limité de séances, seuls quelques élèves ont  pu atteindre les objectifs 

nécessaires à la validation de l'ASSN : Attestation du Savoir Nager en Sécurité. Pour les autres, ils devront 

poursuivre l’enseignement en classe de 6
ème

 et seront être évalués au cours de leur scolarité au collège.  

 

 

Les Olympiades de fin d’année : 

 

Afin de clôturer l’année scolaire sur une note sportive, comme l’année précédente, des Olympiades ont été 

organisées le lundi 19 mai 2025 au stade de Neuilly-Plaisance. Tout au long de cette journée, les élèves, 

répartis par niveau de classe, ont participé à divers ateliers d’athlétisme : course de vitesse, relais, course de 

haies, lancer loin et précis, ainsi que saut en longueur. Chaque enfant a été récompensé par une médaille, 

symbolisant sa participation. La météo clémente a grandement contribué à la réussite et à la convivialité de 

cette journée. Ce projet n’aurait pas pu voir le jour sans l’implication précieuse de nombreux parents 

d’élèves, investis tant dans l’installation, la tenue des ateliers que dans l’accompagnement des trajets entre 

l’école et le stade. Un remerciement tout particulier est adressé à un parent d’élève pour son aide essentielle 

dans l’organisation de l’après-midi. Forts de ce succès, nous continuerons à proposer cet événement sportif 

chaque année à la fin du mois de mai. 

 

Les projets de classes : 

Concours Oralisons et concours de dictée  

Plusieurs classes de l’école ont participé au concours Oralisons organisé  par la circonscription. Les élèves 

de l’école du Centre ont obtenu de très beaux résultats. Les classes de CM2A de Mme LAPERRINE, CM2B 

de Mme GRATIAS, CE2B de Mme BRISON, CE1-CM2 de Mme MUGERIN et CPB de Mme PINGAULT 

se sont distinguées par la qualité de leurs prestations orales. Félicitations à la classe de Mme LAPERRINE, 

qui a brillamment obtenu la 2ᵉ place du concours, remportant ainsi la coupe d’argent. La classe de Mme 

GRATIAS s’est vue décerner la médaille d’or du meilleur groupe sur une épreuve, tandis que la classe de 

CE2B de Mme BRISON a remporté le concours des CE2 et a reçu la médaille d’argent du meilleur groupe 

CE2 lors de la battle finale. 

Par ailleurs, les classes de CE2A (Mme KLIMOVA), CE2B (Mme BRISON), CM1A (Mme SANCHEZ), 

CM1B (Mme MOISAN), CM2A (Mme LAPERRINE) et CM2B (Mme GRATIAS) ont participé au concours 

de dictée organisé par la circonscription. Là encore, les résultats sont excellents ! La classe de CE2B de Mme 

BRISON a remporté le concours dictée des CE2 ; un élève de sa classe a même obtenu la médaille d’or en 

remportant le challenge des groupes. La classe de CM2B de Mme GRATIAS a obtenu trois médailles 

récompensant les élèves ayant fait de zéro à trois fautes. En CM1B, un élève a reçu la médaille d’argent pour 

une seule faute, et la classe de CM1A est arrivée 2
ème

 du concours, avec également trois médailles 

individuelles décernées. Enfin, dans la classe de CE2A de Mme KLIMOVA, deux élèves ont obtenu une 

médaille d’argent, n’ayant fait qu’une faute à la dictée. 

Bravo à tous les élèves pour leur engagement, leur sérieux et leurs excellents résultats ! 

 

 

 



 

Les chorales de classes  à la salle des fêtes de Neuilly Plaisance:    
 

Les chorales de fin d’année 

 

Nous avons le plaisir d’inviter les familles aux traditionnelles chorales de fin d’année, qui se dérouleront à la 

salle des fêtes de Neuilly-Plaisance. Le lundi 23 juin 2025, ce seront  les classes de Mmes Pingault, 

Benmenni et Laperrine qui monteront sur scène (accompagnées de 2 musiciens) pour présenter le travail  

réalisé tout au long de l’année.  

Le jeudi 26 juin, ce sera au tour des classes de Mmes Moisan et Klimova, ainsi que celles de Mmes 

Francisco, Morel, Brison, Mugerin et Gratias. Ces moments musicaux seront l’occasion de valoriser 

l’expression artistique des élèves dans un cadre festif et convivial. Un mot d’invitation précisant les horaires 

de passage de chaque classe sera communiqué aux familles via le cahier de correspondance. Nous vous 

attendons nombreux pour partager ces instants en musique ! 

 

Soirée d’au revoir des CM2 

Comme chaque année, les enseignantes de CM2 organiseront une soirée d’au revoir à destination des élèves 

quittant l’école du Centre pour poursuivre leur scolarité au collège. Ce moment symbolique et convivial aura 

lieu le vendredi 27 juin 2025. Avant le début des festivités, les classes de CM1A (Mme Sanchez) et de 

CM1B (Mme Moisan) proposeront aux familles de leurs élèves une prestation chorale, où les enfants 

interpréteront les chansons apprises au fil de l’année. Ce sera l’occasion de partager un dernier moment 

musical et chaleureux avant les grandes vacances. Les détails pratiques de cette soirée seront également 

communiqués dans le cahier de correspondance. 

 

5. Liaisons CM2/6
ème

 et  GS/CP  

 

CM2/6
ème  

 

 Cette année, les élèves des classes de CM2 de l’Ecole du Centre se sont déplacées  les 3,5 et 6 juin 2025 à 

14h30 pour assister à une réunion d’information ainsi qu’une visite des locaux du collège.  

  

 Les 10 et 12 juin de 17h00 à 19h , le collège Jean Moulin  a accueilli  les familles pour les inscriptions 

administratives. L’école a communiqué la date aux familles et leur a transmis les dossiers à remplir et à 

remettre lors de l’inscription. Un affichage a été placé dans le tableau à l’entrée de l’Ecole. 
 

 Le 17 juin 9h30 à 10h15 :, les enseignantes de CM2 se rendront au collège Jean Moulin pour la 

commission d’harmonisation. 

 

 Le 22 mai les classes de  CM2  ont participé à un cross  avec les élèves de 6
ème

 du collège jean Moulin. 

Les élèves de l'école du Centre se sont remarquablement illustrés en remportant les 1ère, 2ème et 4ème 

places. Ces excellents résultats reflètent l’engagement et la qualité du travail de préparation mené par les 

enseignantes des classes, qui ont su mobiliser les élèves avec rigueur et motivation. 

 

  Le 27 juin de 18h à 21h30, un moment convivial entre les élèves, parents et enseignants sera organisé  

pour marquer le départ de l’Ecole du Centre  des élèves de CM2 et leur passage en 6
ème

.  

 

 GS/CP  

Comme chaque année, nous accueillerons : 

 le jeudi 19 juin de 11h à 14h15, les élèves de la maternelle Foch  pour déjeuner à la cantine de l’école et 

découvrir par le biais d’un rallye photos les locaux de l’école.  

 

 le mardi 17 juin : Les classes de CP de l’école du Centre et les classes de Grande Section de la maternelle 



Foch organiseront une sortie commune le mardi 17 juin 2025. Au cours de moment convivial, un pique-nique 

partagé, qui se déroulera  au parc des coteaux d’Avron. Ce moment sera l’occasion pour les élèves de se 

retrouver et de partager ensemble un temps de détente en plein air. 

 Réunion d’accueil des futurs CP 

Avec l’accord de la Mairie, une réunion d’accueil destinée aux familles des futurs élèves de CP sera 

organisée le mardi 17 juin 2025 à 17h40 dans la cour de l’école du Centre.  

Cette rencontre se déroulera en présence du directeur de l’école ainsi que des enseignantes qui accueilleront 

les élèves en CP à la rentrée prochaine. Elle permettra de présenter les méthodes de lecture qui seront 

utilisées, d’expliquer le fonctionnement de l’école élémentaire, d’aborder les attentes pédagogiques, et de 

répondre aux questions des parents.  

La réunion se conclura par une visite de certains locaux scolaires, afin de familiariser les familles avec le 

nouvel environnement de leurs enfants. 

 

 

6. Classes transplantées et séjour en classe de découverte 
  
Suite à la réunion d’information concernant les séjours à Sixt, l’école du Centre a le plaisir d’annoncer 

qu’elle a obtenu deux séjours prévus pour novembre 2025 pour les deux classes de CM2 de l’école du 

Centre.  
 

Par ailleurs, les classes de Mmes Pingault et Benmenni souhaitent, comme elles l’avaient fait en avril 2024, 

organiser un séjour en classe de découverte au Château de Taillé à Fondettes, en Indre-et-Loire. Ces projets 

offriront aux élèves de belles opportunités d’apprentissage et de découverte en lien avec leur programme 

scolaire. 

  

 

 7. Les sorties scolaires du troisième trimestre 

 11 avril : 

o CP/CE2 de Mme Morel   et CE2B de Mme Brison 

➤ Sortie à la journée au Parc de la Poudrerie (Sevran) 

 13 mai : 

o CPA de Mme Francisco et CE2A de Mme Klimova 

➤ Sortie au Parc de la Haute Île (Neuilly-sur-Marne) 

 22 mai : 

o CP/CE2 de Mme Morel/ CE2B de Mme Brison 

➤ Visite du Musée de la Préhistoire (Nemours) 

 26 mai : 

o CPB de Mme Pingault et CE1B de Mme Benmenni 

➤ Journée à Provins 

 12 juin : 

o CM1A de Mme Sanchez/ CM1B de Mme Moisan 

➤ Visite du Château de Champs-sur-Marne 

 12 juin (également) : 

o CPA de Mme Francisco et CE2A de Mme Klimova 

➤ Nouvelle sortie au Parc de la Haute Île (Neuilly-sur-Marne) 

 19 juin : 

o Les trois classes de CM2 

➤ Visite du Musée de la Grande Guerre (Meaux) 

 

 23 juin 



o CE2A avec Mme  Klimova 

o ➤ Visite du Musée de la MABA à Nogent sur Marne. 

 

8- L’OCCE 

 

M. ATLAN indique que les représentants des fédérations de parents d’élèves  peuvent avoir  accès à la 

comptabilité des classes  et de l’école  sur simple demande 

 

Il y a actuellement sur le compte environ 8900euros.   

Recettes : 

 

 Vente de photos de classe  620 € 

 

Dépenses effectuées depuis le second conseil d’école 

   

 Achat de matériel de sport pour les Olympiades de fin d’année 840,22€ 

 Achat de 3 rouleaux film plastique autocollant pour la couverture des livres de la BCD 153,32€ 

 Achat de deux coussins d’équilibre pour des élèves à besoins particuliers 35,21€ 

 Forfait SACEM diffusion de musique dans le cadre des chorales de classes 76,78€ 

 

9.Travaux et demandes effectués depuis le précédent conseil d’école 

 

- Travaux de plomberie et d’électricité effectués par la régie de la ville  dans les sanitaires adultes de 

l’école. Réglage de l’éclairage de ces mêmes sanitaires. 

- Traitement du problème  d’affaissement constaté  devant les classes 10 et 11. Renforcement de la 

structure du palier par l’entreprise C2R pour un montant de 13 154 euros ainsi que la pose  d’un 

revêtement neuf au sol  par l’entreprise Exact Bat pour un montant de 834€. 

-Petits travaux divers  d’aménagements  tels l’ajout  d’un miroir dans les sanitaires adultes  ou le rabotage 

d’un porte.  

  

10. Les demandes de travaux pour les congés d’été 
 

 classe 4 :  

- Demande de remplacement du rideau  du rideau  de la classe côté cour 

- Déplacement d’un tableau en liège  

classe 11 : 

- Rideaux de classe à raccrocher 

- Problème de connexion du stylet  avec le TNI de la classe 

classe 2 : 

- Rideaux à raccrocher côté rue  

- Réparation du vitrage abîmé lors de l’épisode de grêle du mois de mai 

classe 9 : 

- Bibliothèque de fond classe : planche à consolider ou à remplacer + revoir les tasseaux de soutien 

classe 12 : 

- refixer le plateau en bois d’une table qui s’est détaché 

- Revoir la fixation du radiateur en fonte  au fond de la classe (problème signalé depuis plusieurs mois) 

classe 6 : 

-Néons d’éclairage à  remplacer  

- demande de pose de tableaux en liège d’affichage dans les escaliers menant aux classes 5 et 6 

classe 10  : 

- Rideau à raccrocher  fenêtre coté bureau 

- Traces de fuites d’eau au plafond à traiter 

Classe 3 : 

-fixer un tableau en liège au fond de la classe 

Salle informatique 

-éclairage à revoir  (seule une partie de l’éclairage fonctionne) 



- Réparation de 5 ordinateurs qui ne fonctionnent plus 

 Problème de connexion internet 

-Boîtiers CPL à remplacer et revoir la connexion à internet pour chaque classe. 

- demande pose de 3 étagères supplémentaires pour la BCD de l’école 

- création d’une table de tri pour le projet de développement durable 

- Revoir les chasses d’eau des sanitaires garçons et filles  

 

11.Réponses aux questions communes  de la  FCPE: 

 

Bibliothèque Centre Documentaire :   

Les bénévoles récemment investi s pour le fonctionnement de la BCD pourront-il poursuivre l’année 

prochaine ? 

Les  parents d’élèves bénévoles  investis cette année dans le fonctionnement de la BCD pourront tout à fait 

poursuivre leur engagement l’année prochaine, s’ils le souhaitent. Il leur suffira de renouveler leur 

demande dès la rentrée de septembre2025 . Cette demande sera ensuite soumise à validation par 

l’inspection  de circonscription 

 

Il est toutefois possible d’anticiper cette démarche en préparant dès à présent les pièces justificatives 

nécessaires et les documents à compléter, afin de faciliter le traitement des demandes à la rentrée. 

 

Communication école / parents / RPE:   

Nous avons bien pris note de la réticence de l’équipe enseignante à la poursuite des groupes WhatsApp de 

classe. Nous réfléchissons à d’autres alternatives pour pouvoir communiquer avec les parents que nous 

représentons. Avez-vous du nouveau sur l’outil que l’Education Nationale envisage pour les écoles ? Serait-

il utilisable également par les  RPE ? 

 

Sous réserve de validation  par le conseiller informatique de la circonscription et de l’inspecteur : 

L'accès à l'ENT ONE est généralement réservé aux enseignants, élèves et parents d'élèves. Toutefois, les 

représentants de parents peuvent se voir attribuer un accès spécifique, selon les modalités définies par 

l’école. Cela nécessite une coordination avec la direction de l'école pour créer des comptes dédiés ou 

attribuer des droits particuliers. 

Une fois l'accès accordé, les représentants de parents pourraient : 

 Consulter les informations partagées par l'école, telles que les actualités, le cahier de textes ou le 

carnet de liaison.  

 Utiliser la messagerie interne pour communiquer avec les enseignants ou la direction. 

 Participer à des sondages ou formulaires diffusés via la plateforme. 

Questions à destination de la mairie. 

 

Piscine municipale :   

Les travaux de la piscine ont commencé. Les délais seront-ils tenus avec une réouverture pour les écoles 

en septembre 2026 ? D’autres alternatives ont-elles été trouvées dans les piscines des villes limitrophes 

pour permettre la continuité de l’apprentissage des élèves ? 

Nous ne pouvons que confirmer  notre réponse du 1er et 2ème conseil d’école à cette même question. À 

notre connaissance, il n’y a pas pour le moment de retard sur le prévisionnel des travaux  mais nous 

n’avons bien entendu aucune certitude sur l’avenir. Concernant la continuité de l’apprentissage, elle est 

assurée pour les CM2  jusqu’à la réouverture de la piscine municipale. Aucun créneau  supplémentaire  

ne sera attribué à la ville de Neuilly Plaisance  avant la réouverture de notre piscine. 

 

 

 

 

Travaux cour de récréation:   

Quel est l’avancement du projet de rénovation/aménagement de la cour oasis de l’école ? 



 

Toutes les écoles  feront l’objet de mise en œuvre de la végétalisation de leur cour par les projets oasis. Le 

projet a été proposé à l’école et est validé. Toutefois, ce sont  des projets conséquents et onéreux qui ne 

peuvent pas tous être mis en œuvre en même temps. Ainsi, l’école du  Centre n’a pas été retenue pour cette 

année. 

 

Cars municipaux       :   

Quelles sont les modalités d’attribution des cars pour les sorties scolaires ? 

 

La mairie attribue un car par classe et par an pour les sorties scolaires. Pour l’école du Centre, cela 

représente donc un total de 12 cars par an. 

Cependant, des contraintes importantes de réservation apparaissent principalement en mai et en juin, 

périodes très sollicitées. En effet, seules 30 journées de car sont disponibles à l’échelle de la ville, ce qui 

rend difficile la satisfaction de toutes les demandes de fin d’année, sachant que plus de 50 classes de 

primaire et une trentaine de classes de maternelle peuvent faire une demande. 

Afin d’optimiser l’attribution des cars, les écoles sont invitées à répartir les sorties sur l’ensemble des trois 

trimestres. 

À noter : les demandes de car pour des trajets à l’intérieur de la commune ne sont pas décomptées du 

quota annuel attribué à chaque école. 

 

 

 

 

Destinataires :M. l’IEN, Mme le Maire adjoint, les Associations de Parents, archives de l’Ecole. 

 

 

 
Le Directeur de l’école         La FCPE                                                          Municipalité            
M. ATLAN                          Mme BOUM                                                   Mme BOILEAU                

   

 

 

 

 


